
A Verdadeira Caridade 

  

Escrevi esta apostila para compartilhar com você leitor as riquezas da 

Graça de Deus. 

Que através desta, você possa aprender e se enriquecer com a Verdadeira 

Caridade. 

  

  

Introdução 

  

A palavra caridade (amor), mencionada na Bíblia, por muitas vezes significa: Amor ao 

próximo, esmola, benefício. 

O versículo principal do Evangelho de Jesus Cristo em João 3.16 diz: “Porque Deus 

amou o mundo de tal maneira, que deu o seu Filho Unigênito, para que todo aquele 

que nele crê não pereça, mas tenha a vida eterna”. Deus é CARIDADE. 

  

A verdade sobre a caridade 

No mundo inteiro existe uma infinidade de práticas de caridade. Algumas pessoas 

fazem muitas doações aos necessitados, muitos tem se esforçado buscando promover 

a caridade ao próximo, como também existem sistemas governamentais, iniciativas 

políticas que promovem doações de donativos para população carente. O estado de 

pobreza e miséria de grande parte da população realmente é comovente; existem 

movimentos para ajudar as pessoas quando atingidas por catástrofes naturais 

(enchentes, enxurradas, terremotos e outros). Muitas religiões pregam a caridade como 

a prática de justificar-se diante de Deus. Em meio a todas estas práticas algumas 

pessoas são muito caridosas e sentem grande prazer em contribuir com os necessitados, 

também existem alguns que pensam que promovendo estas práticas estão buscando 

justificação diante de Deus. 

Na realidade a necessidade da humanidade é verdadeiramente muito maior do 

que receber suprimentos cotidianos ou donativos, como sacolões, bolsa família, 

remédios e entre outros, pois observamos que nas últimas gerações vem se proliferando 

o estado de miséria humana, os princípios morais se perderam, grande parte da 

população sofre com jovens familiares que estão vivendo nas dependências de drogas 

como o álcool, cigarro, maconha, crack, cocaína e outros, doenças como a depressão 

afeta parte da população e a cura não é encontrada, sendo que esta doença afeta 

também a classe social média e alta e assim eles gastam grande parte de seus recursos 

e geralmente não encontram a cura, doenças físicas se proliferam como o câncer, AIDS, 



epidemias e outros, ou seja, a população mundial a cada dia vive mais na vitrine do medo 

e da insegurança, pois o mal está mais próximo. 

A pergunta é: Onde está a solução para todos estes males? 

 É interessante perceber que as pessoas tentam fugir da realidade, parece que 

ninguém está vendo, a mídia tenta distrair as pessoas, o governo encobre a decadente 

situação, canais de televisão priorizam eventos esportivos, tele novelas, e uma infinidade 

de outros programas, as coisas para a humanidade parece que está indo bem, mas não 

está. O mundo tenta encobrir problemas mundiais e até consegue por algum tempo, 

muitas pessoas ficam fascinadas com as ilusões do mundo, mais na verdade uma hora 

descobrem sua façanha: 

Tudo é ILUSÃO. 

A realidade é que a grande parte da população mundial desconhece a origem de 

todos estes males, os quais se proliferam rapidamente e certamente outros poderão 

surgir. A maior pobreza e miséria que o homem pode ter é viver sem a benção de Deus. 

O mundo inteiro vive ausente da presença de Deus, e esta pobreza e miséria não estão 

somente na falta de dinheiro ou recursos naturais, pois muitos dos que possuem estes 

suprimentos não tem saúde, não tem paz, não tem alegria, vivem depressivos e tudo isto 

por não conhecer as verdades absolutas de Deus. 

Todos os males ocorrentes no mundo são sintomas de um mal chamado: Maldição. 

O mundo inteiro sofre causas desastrosas por causa da maldição que atua intensamente. 

Mas a humanidade realmente se pergunta:   

- E aí, como vai ficar? Como será o amanhã? Como será o nosso futuro? 

Existe uma receita prática de Deus para a humanidade, tudo o que ela possa 

sofrer e por mais que não saiba, tem uma causa e ela se chama Pecado. O pecado é o 

causador da maldição; para o pecado não existe tratamento nem cura por meios naturais, 

não tem jeito humano, até que o homem busque em Deus o remédio para matar o 

pecado. (Rm. 5.17; Rm 5.21; At. 16.31) 

Muitas pessoas não entendem o que é pecado, portanto assim não se acham 

pecadoras. Elas não sabem que consigo trazem a maldição, porém ele foi contraído 

pelo primeiro homem da terra, e este passou para toda a sua geração, pra que isso seja 

eliminado do homem, ele precisa conhecer o plano perfeito de Deus para a salvação do 

pecador que está na pessoa bendita do Senhor Jesus Cristo e que todos aqueles que 

não se livrarem do pecado não estarão livres destas maldições. 

As pessoas que levam uma vida social normal, nunca pensam sobre o mal que o 

pecado está lhe causando e que irá lhe causar para toda a eternidade, nem qual a origem 

do pecado, porque ele existe, e porque subsiste por tanto tempo afetando a humanidade, 

causando males que podem ser eternos. A grande maioria das pessoas pensa que 

vivendo tranquilamente cumprindo seus compromissos, trabalhando honestamente em 

troca de seus salário, tendo uma família estruturada, estarão “de bem” com Deus, 

algumas até mesmo procuram uma religião ou até freqüentam regularmente ela, tudo 



isto geralmente para mostrar a sociedade e a si mesmo que está tudo bem, mas isto não 

é verdade. Acho até interessante que ninguém se julga, porque ninguém os condena, o 

mundo não os condena, muito pelo contrário, ele é quem alimenta seus padrões, com 

suas mentiras ensinando a famosa Teologia da Prosperidade: vou vencer na vida, vou 

em busca de meus sonhos, vou fazer minha carreira, vou em busca de minha felicidade, 

e entre outros. É importante observar que tudo o que as pessoas conquistam nunca é o 

suficiente, sempre estará faltando algo a conquistar, eles ainda não sabem, mais o que 

está faltando é a PRESENÇA DE DEUS. 

Existem tantos motivos para as pessoas viverem distraídas e assim passam suas 

vidas, mais um dia se encontrarão com a maior realidade humana, e a questão é: Na 

hora da partida? Tudo que era daqui do mundo se acaba? Tudo fica para trás? Tudo está 

bem? A missão foi cumprida? Aprendi algo com Deus? E agora vou me encontrar com 

Deus? 

 É o momento mais constrangedor para o homem encontrar-se com Deus, sendo que 

não se preparou para encontrá-lo, e aí a indagação: Porque ninguém me falou? 

Quando termina nossa pequena jornada aqui neste mundo, algo vai além, somos criação 

de Deus e vamos se encontrar com Ele; mas o que as pessoas não sabem é que se 

encontrar com Deus quer dizer: se encontrar com as realidades de Deus, seus padrões, 

seu caráter, sua santidade, sua justiça, seu juízo, sua recompensa para aqueles que se 

justificaram em Cristo e para os que não se justificaram nele e etc. 

Muitas pessoas não sabem que seus padrões de vida humanos, social, moderno, 

religioso, cultural e outros tantos foram criados pelos homens para os homens 

desfrutarem da vida, mas esses padrões os afastam de Deus, porque não foram criados 

por Deus. O que os homens precisam saber urgentemente é que somente os padrões 

criados por Deus têm permanência eterna, e esses padrões foram criados através da 

obra salvadora de seu Filho Jesus Cristo: 

  

●  Suas palavras: O Evangelho, o poder de Deus para a salvação; 

●  Suas lições: para aprendermos a viver na presença de Deus; 

●  Seu amor: para sentirmos o amor de Deus por nós; 

●  Seu sacrifício: a obra redentora, resgatando os que se perdiam sem Deus; 

●  Seu sangue: para nos lavar e purificar de todos os nossos pecados; 

●  Sua morte: pagando com sua vida a nossa morte e vivermos sua vida; 

●  Sua ressurreição: para obtermos a esperança na vida eterna. 

 

Convido você á conhecer a verdadeira Caridade de Deus. 

É necessário conhecer a verdadeira caridade de Deus para a humanidade, pois 

Ele não deu do que lhe sobrava, Ele deu o que lhe era e é mais precioso: 

 Seu Primogênito (Filho Amado). Assim o entregou como prova máxima de seu 

amor por todos nós pecadores, e isso levando em conta que ele não deu somente através 



de palavras, mas Ele deu na forma humana para morrer do jeito mais humilhante na 

época: Morte de Cruz, onde as piores pessoas da época morriam, os quais eram 

julgados indignos de pisar com os pés na terra (esse era o motivo de morrer pregado na 

cruz).Para que você possa entender, Deus é um Deus de justiça e deseja nos justificar, 

para que passamos por direito legal a desfrutar de seu amor e viver pela fé justificados 

pelo sangue de seu filho: O Senhor Jesus Cristo. Só de uma maneira justa alguém pode 

ser justificado diante dele, por exemplo: Na lei judaica de Deus para os Israelitas era 

necessário sacrificar pelo pecado um melhor animal de sua posse (cordeiro, bois, 

pombos e outros), assim dessa maneira o povo israelita se justificava diante de Deus 

oferecendo seus melhores pertences pelo perdão de seus próprios pecados. Deus, pelo 

seu infinito amor que mostrou para o mundo inteiro através dessa verdadeira caridade 

para conosco, ofereceu e consumou o sacrifício eterno, dando seu Único e Amado Filho, 

com o propósito de com o sacrifício de seu filho, sendo “Cordeiro de Deus”, tirar o pecado 

da humanidade, de uma maneira que nos justificassem, justamente que em nós não 

permanecesse nenhum pecado e nenhuma condenação pelos nossos atos. Porém é 

necessário entender, visto que o sacrifício foi oferecido por Deus para justificar o pecador 

e não foram os homens pecadores que ofereceram seus sacrifícios, assim sendo 

necessário que para que este sacrifício de Deus seja válido em favor do pecador, o 

pecador precisa reconhecer que ele não fez nada por si mesmo para justificar-se e foi 

Deus que ofereceu o seu próprio sacrifício em favor do pecador e assim percebendo a 

“verdadeira caridade” de Deus. 

Meu Desejo é esclarecer a você uma dúvida muito comum entre os homens que 

é: O que então o homem precisa fazer? 

É simples: o pecador primeiramente precisa conhecer o amor de Deus e que 

deseja receber a graça de poder permanecer na presença de Deus através de Cristo, e 

assim assumir sua condição pecaminosa, reconhecendo que ele somente poderá ser 

justificado pelo sacrifício redentor de Cristo na cruz do calvário, ou seja, é Deus quem 

justifica pela sua graça por meio da fé em Jesus Cristo (Ef. 2.8-9). A partir de então, 

passar a olhar para Ele como um Deus salvador, reconhecendo esta verdadeira caridade 

e que por si mesmo nada pode fazer para se justificar diante de Deus e então se 

arrepender de seus pecados e os confessá-lo a Deus em nome de Jesus, que a partir 

daí passa a ser seu salvador e Senhor pessoal, assim crendo em seu coração e fazendo 

confissão com sua boca para a sua justificação e salvação (Rm. 10.9-10). 

Quando aprendi sobre a verdadeira caridade de Deus, examinando as Escrituras, 

comecei a entender o sentido ao qual o Senhor Jesus nos manda amar o próximo como 

a si mesmo (Mc. 12.31; Rm. 13.9; 1Co.13.1; 1Co. 13.13; Gl. 5.22; Col. 3.14; Hb. 13.1; 

1Jo. 3.16; 1Tm. 1.5 e outros). É bem fácil entender a razão de Deus de nos mandar amar, 

e assim Ele deseja que nós também anunciamos o seu amor ao próximo, porque Ele 

deseja dar a outros também, com a nós já nos deu. Quero ressaltar que as pessoas do 

mundo estão precisando de algo muito mais necessário do que sacolão, cesta básica, 



roupas, esmolas, ajuda financeira, e etc., o que elas precisam é conhecer esta 

verdadeira caridade de Deus, e que nós possamos ser praticantes desta caridade 

anunciando esta boa notícia de salvação de Deus para todos os homens (Jo. 6.2-7; Jo. 

4.34-36). 

  

Considerações Finais 

 

Minhas considerações é que você conhecendo pessoas com necessidades 

cotidianas como: falta de alimento, roupas, remédios e outros, se você puder ajude-os, 

mas não deixe de amá-los esquecendo-se de dar a mensagem do Evangelho, da 

Caridade de Deus para os homens, lembre-se: o alimento matará a fome por algum 

tempo, a roupa vestirá por algum tempo também, mas o Evangelho de Jesus Cristo é 

para a Salvação por toda a Eternidade. 

Deus deseja que todos os homens venham ao conhecimento da verdade (o 

Evangelho) e que pela Palavra todos venham a ser salvos, mas esta vontade de Deus 

está sobre a responsabilidade de todos os que já conhecem a verdade, de falarem desta 

verdade, pois como diz a Bíblia em Romanos 10: “e como crerão naquele de quem 

nada ouviram? E como ouvirão se não há quem pregue?” 

A maior caridade ou a verdadeira caridade é esta:  transmitir o amor 

incondicional de Deus para os homens. 

Ame seu próximo falando e ensinando sobre o amor de Deus por ele, diga: Que 

Deus o deseja salvar, perdoar, que um dia ele vai se encontrar com Deus, mais primeiro 

Deus quer lhe perdoar em Cristo, fale tudo o que ele precisa ouvir da Palavra de Deus e 

não deixe de dizer tudo o que ele precisa conhecer. Alguém pode estar no momento da 

partida para a eternidade mas não deixe de falar, pois ele precisa ouvir. Alguém pode 

estar necessitado de muitas coisas, mas se lembre: o que ele mais precisa é conhecer 

o amor de Deus que está em Cristo Jesus. 

Finalizo esta apostila deixando para você leitor um versículo da Bíblia que está 

em 1ª João 4.12: 

“Ninguém jamais viu a Deus, se nos amamos uns aos outros, Deus está em 

nós e em nós é perfeita a sua caridade”. 

Peço a Deus que através desta mensagem o Espírito Santo de Deus possa te 

fazer entender e te encorajar a proclamar o Evangelho do Senhor Jesus Cristo. 

Que Deus vos abençoe em nome do Senhor Jesus Cristo.   
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